
`NÓS JÁ SOMOS CAPAZES DE LANÇAR FOGUETES' 

 

Na solenidade de entrega do 
Prêmio Jovem Cientista, Fer-
nando Henrique afirmou: 

— As transformações pelas 
quais o mundo está passando na 
nossa geração, e aponto para o 
jovem Roberto Marinho, são ex-
traordinárias. Nós já assistimos 
a várias revoluções, não apenas 
do ponto de vista tecnológico, 
mas organizacional. O triunfo de 
valores como o da democracia, 
como o da liberdade... Há uma 
efervescência cultural imensa e 
muitas vezes nós vivemos tudo 
isso como se não estivéssemos  

presenciando grandes transfor-
mações. 

O presidente estranhou não 
ter repercutido na imprensa o 
que dissera na Embraer, em São 
José dos Campos (SP). Segundo 
ele, o país já dispõe de autono-
mia tecnológica para o Veículo 
Lançador de Satélites (VLS). 

— Não vi registrado na im-
prensa, mas não me queixo. Os 
que sabem das coisas sabem o 
que significa isso. O enorme 
avanço tecnológico que significa 
dizer que nós somos capazes de 
lançar foguetes e que nós temos  

essa tecnologia. 
E acrescentou: 
— Tudo isso é um novo país. 

Um país que fala como gente 
grande, porque somos. Diz: olha, 
nós temos tecnologia sim. Nós 
sabemos fazer. Mas nós vamos 
fazer dentro das normas da nova 
ética da humanidade, em que a 
humanidade é o sujeito. Não é 
sequer g classe, não é sequer a 
nação. E algo mais amplo. Te-
mos reponsabilidade como cien-
tistas e como políticos. O Gover-
no tem que ser humilde diante 
do cientista. 


